
本日の例会
４月６日㈭ 12：30～13：30
エッピングデー

次回の例会
４月13日㈭  12：30～13：30
卓　話：会長エレクト方針
卓話者：里見雅行会長エレクト

3 月 16 日　例会報告
司会　　　佐藤美枝子会員
開会点鐘　小泉会長
ロータリーソング
ソングリーダー　廣内会員

☆会員総数　　　　　　  37名
☆出席規定適用者数　　  28名
★本日の出席者総数　　  25名
★〃　免除者出席数　　    6名
★本日の出席率　　　 73.52％
　
☆本日のゲスト
曽根　正登氏（卓話者）
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第  27回例会東京池袋豊島東ロータリークラブ

禅語

甲斐国恵林寺の快川が、織田氏の要
求を拒否したため焼打ちにあい、三門
の上で述べた言葉です。人間は何か
に夢中になっていると、時間がたつの
も忘れて没頭します。どのような困難
なことがあろうとも、逃げないで立ち
向かう集中力と勇気が必要なのです。

滅却心頭火自涼
（しんとうめっきゃくすればひもおのじからすずし）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

ング本来の姿であることを改めて新しいお二人は
勿論、ベテラン４人も実感したところです。21
時ごろ無事に終了しました。

　社会奉仕、青少年委員会のホームミーティング報告
　委員会別のホームミーティングということで、
社会奉仕と青少年奉仕の合同ホームミーティング
を３月８日に神楽坂のラリアンス（フランスレス
トラン）で10名の委員が集まって行われました。
　当日は小泉会長の短いご挨拶とスパークリング
ワインでの乾杯からスタートしました。この会の
趣旨であるそれぞれの委員皆さんが日頃考えてい
ることや問題点などについて全員の皆さんからご
意見いただきました。今年度から合併した二つの
クラブはそれぞれ過去に行ってきた奉仕活動には
違いがある中で、お互いにそれぞれを認めあい、
共同して進めることの重要さを認識しました。美
味しいフレンチと持ち寄った赤ワインのマリアー
ジュで皆さん快く酔いが回ってきた頃に、楽しか
ったホームミーティングも終宴を迎えました。ご
参加ありがとうございます。

記　長尾益男

　エッピングRCよりメッセージ
エッピングロータリークラブより東京池袋豊島東
ロータリークラブへのご挨拶。

　東京池袋ロータリークラブとの関係は1971年
にさかのぼり、今年で52年になります。 

　それは非常に特別なものであり、それが何十年
も続くことを願っています。
　これまでも多くのクラブ間の訪問がありました
が、最近では2013／14年の我がクラブへの訪問
でした。思い出に残る夜でした。
　個人的には、2019年に貴クラブを訪問した際
に受けた素晴らしいもてなしを覚えています。
　皆さんのもてなしと友情は素晴らしいものでし
た。
　５月にメルボルンで開催されるロータリー国際
大会に、貴クラブのメンバーの数人が訪れること
は素晴らしいことです。
　５月29日㈪にシドニーに旅行される会員がい
らっしゃることも同様に素敵なことです。
　私たちは、あなた方をお迎えすることを楽しみ
にしています。
　４月６日の "Epping Night "をよろしくお願い
します。
ブルース・ジェイコブ、エッピング会長。

Greetings from The Rotary Club of Epping to 
the Tokyo Ikebukuro / Toshima East Rotary 
Club.
Our relationship with the Ikebukuro Club 
dates back to 1971, 52 years now. It has been 
very special and we hope it continues for 
many decades.
There have been many inter club visits, most 
recently your visit to us in 2013/14. A 
memorable night!
Personally I remember the great hospitality 
given to me when I visited your Club in 2019 
and your hospitality and friendship was 
amazing.
It is wonderful that some of your members 
are  coming to  the  I .R .  Conference  in 
Melbourne in May. It’s equally good that some 
of your members are travelling to Sydney on 
Monday May 29. We look forward to hosting 
you.
Best wishes on your “ Epping Night” on April 
6. 
Fond regards,
Bruce Jacob, Epping President.

受付当番： 小代順治会員、衣笠傑会員、廣内世英会員公共イメージ向上委員会　委員長　山本伸也、副委員長　里見雅行、委員　長尾益男・加古博昭・石塚丈晴　

3／16　例会



上田　一枝氏（小林会員ゲスト）
高村　美枝子氏（小林会員ゲスト）
伊藤　敦子氏（ホストファミリー）
イサベラ・マリンさん（青少年交換留学生）

　ニコニコ
稲川君　 ＷＢＣガンバレ‼　ジャパン　早退しま

す。ごめんなさい。
　
本日の合計額：3,000円
今年度ニコニコ累計額：556,725円

　会長報告
第26回（2023.3.16）
　３月は水と衛生月間である。水と言えば、老子
は「上善は水の如し、水は善く万物を利して而も
争わず」と言う。なお、新潟県越後湯沢の白瀧酒
造の銘柄は「上善如水」である。
　老子は儒家の教える道徳は、世が乱れてやむを
えず説かれたものであり、道徳や文化などは人間
が作為した相対的なものであると考えた。「大道
廃れて仁義あり」とは、仁義礼智を説くことでは
なく、仁義礼智のいらない社会をつくることであ
る。老子は自然と調和した生き方を説いたのであ
る。高い所から低い所に流れる水のように自然に
身をゆだね、他と争わず身を低くする人間生活を
理想と考えた。これを柔弱謙下と言っている。老
子の思想は、荘子により、さらに深められた。
　ただ、諺にある「焼け石に水」とか「年寄りの
冷や水」だけは避けたいものである。

　幹事報告
１． 例会中のマスク着用の件ですが、政府の方針

に従い個人の判断にお任せ致します。

　3月16日  卓話者紹介
曽根正登氏　生い立ち　昭和40年生まれ。
　大阪市立大学電気工学科卒業後、住友銀行に平
成２年バブル崩壊時に入社。バブルは経験できな
かったが、バブル時の仕事の武勇伝はよく上司に

聞かされた。６か月後すぐにシステム部に転勤に
なり、当時の銀行システム大改革期を経験。シス
テムに関わると仕組みがよく理解できたので他の
銀行員と比べるとシステム的に銀行の構造がわか
り、貴重な体験ができたと今でも感謝しています。
ただ、当時の働き方は異常で毎日夜の12時以降
に帰るのが当たり前だったので、「24時間戦えま
すか？」のリゲインのコマーシャルが今でも耳に
残っています。
　銀行勤務３年目の夏に父の喉頭癌が10年越し
で再発し57歳で亡くなりました。私が小学校４
年生の頃、喉頭癌が発覚し、父はそこから喉に穴
が開き、しゃべれないという障害者となり、障害
者を持つ父を恥ずかしいと思う幼少時代を過ごし
た記憶があります。私自身も親が死ぬかもしれな
いという考え方ができたので、小学校５年から２
年間新聞配達をしていました。小学校から働くと
いう経験ができたので、他の学生達とは少し異な
った考え方を持っていたと思います。
　父の死後、理系だったのに、「なぜ、医学部に
行かなかったのだろう？」と自問自答しました。
単純に「血を見るのは嫌だなあ」という理由で行
かなかっただけなのですが、それよりコンピュー
ターの将来性を父からも聞いていて、コンピュー
ターも買ってもらえたので、よく考えると、父は
株もやっていたのでコンピューターの時代が来る
のがわかっていたのかもしれません。
　父の死１年後、金融業界のドラマ半沢直樹の世
界で象徴されるように、出世を考える世界にはう
んざりしていたので、株をやりだし、たまたま年
間300万円の利益が出ていたので、少し天狗にな
っていました。
　ある友人の紹介で「浄水器で癌が治るよ」の話
に乗ってしまい、貯金も1000万円近くあって、
株でも生きていけると思っていたので、４年で銀
行を退職し、その浄水器の販売を始めました。す
ぐに自殺を何回も考えた重症のアトピーの方が来
て、「本当に治せるんですか？」の質問に「治せ
るかどうかはわかりませんが、私は父が亡くなっ
た後、何もできなかった自分が悔しくて辛かった
ので、治す気だけは100％あります」と言ったら、
その方がその言葉を信じてくれて、６か月後には
完治したのでその時の感動は今でも覚えていま
す。ただ、今から振り返ると「よく治ったなあ？」

というのが素朴な感想です。
　４年後、ある友人からコンピュータ付きＦＡＸ
の販売をしないかと言われて、それを10年近く
やってある程度、財産ができ海外旅行によく行っ
てたら、㈱船井総合研所の船井さんからアメリカ
のある金持ちのビデオの版権が取れるから、行っ
といでと紹介されてノースカロライナ州に行きま
した。そこで「金持ち父さん　貧乏父さん」のロ
バートキヨサキの本の版権を持っている方と出会
い、本の版権は徳間書店が持っているのでビデオ
の版権を得ることができ、やったこともなかった
のですが、出版社を設立することにしました。約
20年前（2004年）の話です。そこからアメリカ・
韓国・中国・イスラエル・チベットの人の本やビ
デオを制作販売をするようになりました。
　アメリカ・韓国・中国の日本支社設立のため、
会社内部に入って勤めたこともあります。海外の
方と一緒に働くのは本当に有意義でした。１年日
本生命にも勤めました。

　4月お祝い
会員誕生日　　　　細田　新子
皆出席（年）　　４　佐藤　久雄
　　　　　　　24　稲川　一

　新入会員歓迎会報告
　３月17日㈮ 18時半より、新入会員歓迎会を行
いました。
　参加者12名、しっとりと優雅なレストランで
した。菅谷さんは、サッカーテニスゴルフとスポ
ーツマンでした。
　２時間半は、あったいう間でした。これから楽
しいロータリーライフが、過ごせるとよいです。
　若い力に期待したいです。

　公共イメージ向上・SAA・親睦委員会報告
公共イメージ向上・SAA・親睦委員会ホームミー
ティングをおえて
参加者　小泉会長、石川幹事、里見会員、山本会員、
加古会員、榊原会員、佐藤美会員
　去る２月18日土曜日18時から、池袋メトロポ
リタンホテル25階オーベストにおいて第２回ホ
ームミーティングを開催しました。参加者は７名、
小グループでのざっくばらんな会合でした。
　台湾周年記念会への参加（里見会員の計らいで、
台北メトロポリタンホテル予約）会員増強のため
の、会員に向けてのアンケート制作の件、６月に
開催予定の夜間家族例会の催し物の件、新入会員
の歓迎会の件等についての意見交換がなされまし
た。
　夜景の見下ろせるテーブル席にて、アルコール
フリードリンクの設定でおよそ3時間の間、屈託
のない話し合いができました。小グループの良さ
は、この近い距離かつアルコールを飲みながらの
設定と思いました。
　また会員同士が近しくなった時間でした。

2023．３．13　佐藤美枝子

　職業・国際ホームミーティング報告
　国際奉仕委員会・職業奉仕委員会合同のホーム
ミーティングは、３月14日㈫18時よりホテルメ
トロポリタン「花むさし」にて開催しました。出
席者は佐藤久雄・野口曻兵・王久仁子・小代順
治・菅谷拓・稲川一の６名でした。
　テーマは特に指定されていませんでしたが、新
入会員の菅谷会員、入会３年目の王会員と新しい
会員が出席していたため「ホームミーティングの
あり方とその意味」についてというところから話
を始めました。
　ベテランの小代会員、野口会員からホームミー
ティングのイロハをお話しいただきお二人も十分
理解されたと思われますが、食事が進むにつれて
話は様々な話題に広がり、その日はアルコールを
控えられていたにもかかわらず野口会員独演会の
様相となり、時間の経過を忘れるほどの盛り上が
りとなりました。
　これが会員同士自由に語り合うホームミーティ


